

Treuer Dortmunder



Als unser Spieler Eddy Boekamp im letzten Jahr dem Ruf Michael Skibbes folgte und nach Istanbul wechselte, riss der Kontakt zum FC Bine niemals ab. Seine Wurzeln sind nunmal in Dortmund - und beim FC Bine fühlt er sich wohl, so Eddy am Rande des Bundesligaspiels seines neuen Arbeitgebers Eintracht Frankfurt gegen Borussia Dortmund. Wann immer es seine Zeit erlaubt, will er seine Fußballschuhe schnüren und mit seinen Kumpels beim FC Bine kicken. Die BILD-Zeitung schrieb vergangenen Montag: **Boekamp, bekennender Ruhrpottler. Geboren in Dortmund. 20 Jahre Talent-Schmied der Borussen. In seiner Freizeit kickt er gern mit BVB-Oldies wie Heiko Herrlich in der [Kult-Elf des FC Bine](#)**

Am kommenden trainingsfreien Montag der Eintracht, wird Eddy auch beim Golf-Präsidentencup aufteen - denn Golf ist seine zweite Leidenschaft.